



Commentaire du père Mickaël Le Nezet

Vendredi 23 septembre 2022

1^{re} lecture : Qo 3, 1-11

Évangile : Lc 9, 18-22

En ce jour-là, Jésus était en prière à l'écart. Comme ses disciples étaient là, il les interrogea : « *Au dire des foules, qui suis-je ?* »

Ils répondirent : « *Jean le Baptiste ; mais pour d'autres, Élie ; et pour d'autres, un prophète d'autrefois qui serait ressuscité.* »

Jésus leur demanda : « *Et vous, que dites-vous ? Pour vous, qui suis-je ?* » Alors Pierre prit la parole et dit : « *Le Christ, le Messie de Dieu.* »

Mais Jésus, avec autorité, leur défendit vivement de ne le dire à personne, et déclara : « *Il faut que le Fils de l'homme souffre beaucoup, qu'il soit rejeté par les anciens, les grands prêtres et les scribes, qu'il soit tué, et que, le troisième jour, il ressuscite.* »



Lorsque Jésus demande aux apôtres ce qu'on dit de lui, les opinions ne manquent pas. Mais c'est Pierre qui au nom des Douze donnera la réponse la plus appropriée : « *tu es le Messie de Dieu.* » Il faut avoir passé beaucoup de temps avec quelqu'un pour bien le connaître. Il faut avoir été proche de quelqu'un pour saisir vraiment qui il est. C'est alors que Jésus est en prière, dans cette relation intime avec son Père, que les disciples sont appelés à s'exprimer. Et pourtant même après cette réponse juste, Jésus leur fera comprendre qu'ils n'ont pas encore tout saisi. L'autre est toujours un mystère à découvrir avec beaucoup d'humilité.

Bonne journée

P. Mickaël